

Neues von nebenan:

jeden Freitag frei Haus

Dieser QR-Code ist der kürzeste Weg zu unserem Newsletter aus dem Pastoralraum Bachgau.

Von Andreas Reifenberg

27. Sept. 2023

Natürlich können Sie immer wieder selbst nach Neuigkeiten aus dem Pastoralraum Bachgau schauen. Wir liefern aber auch jeden Freitag "frei Haus", was Sie interessieren könnte.

Sie können den newsletter jederzeit wieder selbst abbestellen. Aber vielleicht macht der Blick über den Gartenzaun ja neugierig. Und wenn Sie selbst eine Information haben, die Sie gerne im Pastoralraum Bachgau weitergeben möchten, senden Sie eine mail an andreas.reifenberg@bistum-mainz.de